
PORTOGRUARO 
 

VICENDA PROFUGHI AL "LUZZATTO" 
 
 
La Consigliera comunale Alessandra Zanutto, capogruppo e Segretario della Lega Nord             
di Portogruaro, ospite ormai abituale nel Tg di TPN, risponde alle domande del giornalista    
Alessio Conforti, sulla problematica dei Migranti, qui sotto riportate: 
 
Giornalista Conforti 
…a Portogruaro tra l’altro dovrebbero andare via dalla Palestra del “Luzzatto” nella giornata di 
lunedì (31 agosto, ndr) , ovviamente non è escluso che possano arrivare altre persone nei prossimi 
mesi, tra l’altro gli sbarchi continuano e quindi gli arrivi ci saranno…per quanto riguarda siete 
stati attaccati dal PD come Amministrazione assente sul problema (clicca qui), come replica… 
 
Consigliera Zanutto 
Mah, l’Amministrazione del Comune di Portogruaro penso che per i Profughi sia rimasta tranquilla 
in quanto la gestione affidata prettamente al Prefetto in collaborazione con la Cooperativa, come 
fanno tutti, e abbiamo avuto molte Associazioni di Volontariato che hanno dato la loro opera 
all’interno di questa Struttura, sappiamo benissimo che hanno fatto dei Corsi di italiano, dei Corsi 
di ping pong… li hanno tenuti occupati. Di conseguenza il Comune ha fatto la sua parte, nel senso 
di tutelare la Sicurezza dei cittadini e soprattutto la Salute, che penso siano una priorità rispetto 
ai divertimenti e a certe Manifestazioni… che abbiamo avuto piacere, diciamo così,              
di vedere nel Comune che non sono servite a niente… un pregio va indubbiamente alle 
Associazioni di volontariato… 
 
Giornalista Conforti 
Si riferisce alla “Marcia Meticcia” ? 
 
Consigliera Zanutto 
Beh, indubbiamente, di cui abbiamo già parlato a sufficienza… ripeto, ringrazio le Associazioni di 
volontariato per quello che stanno facendo indubbiamente…però il Comune penso che non sia 
proprio il caso che intervenga su questa questione…assolutamente, abbiamo questioni molto più 
importanti per quanto riguarda la cittadinanza. 
 
Giornalista Conforti 
Anche perché i mezzi con cui potrebbe intervenire il Comune quali potrebbero essere… 
 
Consigliera Zanutto 
Appunto, strutture non ne abbiamo per dare ai Profughi, il Prefetto lo sa benissimo che per i 
Clandestini qui non ci sono altre strutture, tanto vero che sono finiti nella Palestra del Luzzatto, 
perché era una struttura sotto la Provincia o Città Metropolitana che sia… quindi era una questione 
riferita prettamente al Prefetto…il Comune non ha strutture, e di conseguenza se ne arriveranno 
altri, il Prefetto deve indubbiamente prendere le sue decisioni…come Comune abbiamo già dato la 
nostra disponibilità…nel senso che non ce ne sono di strutture !  
 

                                          (Fonte: Edizione Tg di TPN del 29.08.2015) 
 

http://www.lavocedelcittadino.net/files/CIRCOLO_PD_PORTOGRUARO_COMMENTO_RAGAZZI_DELLA_PALESTRA_.pdf


 
 

 


